

## Kranken- und Unfallversicherung



### Private Krankenversicherung:

Warum eine private Krankenversicherung vereinbaren?

Laut einem Interview v. 21.12.2022 mit dem Wiener Gesundheitsstadtrat, Herrn Peter Hacker, führen wir in Österreich eine Dreiklassenmedizin. (<https://www.diepresse.com/6229646/stadtrat-peter-hacker-wir-haben-eine-zwei-oder-dreiklassenmedizin-aufgebaut>)  
Artikel die Presse v. 21.12.2022

Genau aus diesem Grund wird eine private Krankenversicherung unumgänglich.

Eine private Krankenversicherung bietet Ihnen umfangreichen Versicherungsschutz im Zuge von Krankheit und Unfall.

Sie können frei wählen, ob Sie ambulant oder Sonderklasse stationiert werden.

Mit dem Wahlarzttarif haben Sie die Möglichkeit einen Arzt Ihres Vertrauens aufsuchen und ersparen die Wartezeit gegenüber Kassenärzten und sind dabei auch über den tariflichen Leistungen der gesetzlichen Krankenkasse hinaus versichert.

Ein weiterer Baustein der Krankenversicherung ist die die Zahnzusatzversicherung. Dabei werden ihnen die Kosten für die Zahnbehandlungen, welche über die kassenärztliche Zahnbehandlung hinaus gehen, versichert. Zusätzlich sind sie versichert bei wie Brücken, Kronen, Prothesen, Implantate. Hierbei können die Kosten förmlich explodieren und gehen in vier- bis fünfstelligen Summen.

Außerdem übernimmt die private Krankenversicherung auch Kosten für Schwangerschaften, Optionen, Auslandsreisekosten und auch Pflege, sofern diese Bausteine in der Police mitversichert sind.

Ob Sie ausreichend oder nicht ausreichend versichert sind, erfahren Sie immer dann, wenn Sie die Ausschlüsse zu ihrer Krankenversicherung in Ihrer Police (Versicherungsschein) kennen.



## Unfallversicherung:

Die gesetzliche Unfallversicherung bietet Schutz infolge von Arbeitsunfällen und Berufskrankheiten und deckt diese auch nur während der Arbeitszeit, dem direkten Weg von und zur Arbeit ohne Abweichung, sowie den direkten Weg von der Arbeitsstätte zum Arzt und zurück.

Somit deckt die gesetzliche Unfallversicherung keine Unfälle welche im privaten Bereich (Freizeit) eintreten. Gerade aber im privaten Bereich, erfolgen die meisten Unfällen. Die gesetzliche Sozialversicherung erbringt jedoch geringfügige Leistungen aus der Kranken- und Pensionsversicherung.

Ohne einer privaten Unfallversicherung, kann es schnell einmal im Versicherungsfall zu finanziellen Nöten kommen und um diese zu verhindern, bedarf es eines optimalen Versicherungsschutzes.

Ob Sie ausreichend oder nicht ausreichend versichert sind, erfahren Sie immer dann, wenn Sie die Ausschlüsse zu ihrer Unfallversicherung in Ihrer Police (Versicherungsschein) kennen.

Wir bieten ihnen eine umfangreiche Servicierung an und überprüfen Ihre Police auf den optimalen Versicherungsschutz, damit Sie im Versicherungsfall keine böse Überraschung durch eine mögliche Ablehnung des Versicherers erleben.